

Artistas de Las Cruces postulan al Nobel a Nicanor Parra

Trabajando en la postulación del poeta y vecino del sector Nicanor Parra al Premio Nobel 2001, en la mención literatura, se encuentra la Agrupación de Artistas, Artesanos y Escritores de Las Cruces.

Los miembros de la organización han efectuado una serie de actividades, las que incluyeron la realización de exposiciones y el nombramiento del vate como "Vecino Ilustre y Fomentador de la Cultura".

Recientemente la directiva de la organización recibió una carta en la que se les invita a sumarse al

Comité de Personalidades que apoyan la postulación del Premio Nacional de Literatura al galardón máximo de las letras.

La iniciativa a nivel nacional está siendo patrocinada por las Universidades de Chile, de Concepción, del Bio-Bio y de la Frontera, además de la Sociedad de Escritores de Chile y de las Universidades de Brown, Complutense de Madrid, de Valencia y de la Sorbone de Francia, entre otras.

Parra es el poeta vivo más importante del país, creador de la expresión poética denominada Antipoesía.

Artistas de Las Cruces postulan al Nobel a Nicanor Parra [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Artistas de Las Cruces postulan al Nobel a Nicanor Parra [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile